

Entonces respondió y me habló diciendo: Esta es palabra de Jehová a Zorobabel, que dice: No con ejército, ni con fuerza, sino con mi Espíritu, ha dicho Jehová de los ejércitos.

Zac 4:6

Esta palabra ha marcado este inicio de año donde estará cargada de desafíos, agradezco a Dios, sus fieles oraciones y ofrendas y al equipo que han hecho de este mes, un mes muy bendecido.

El mes de diciembre es un mes de muchas fiestas y una de ellas es la de mi cumpleaños, fecha que los líderes no dejaron pasar para mimarme un poco no solo con torta sino con unas ricas empanadas 😊.



Entre todas las actividades puedo destacar dos eventos para contarles el primero, celebrar en la asociación con nuestros amigos árabes la Navidad por adelantado, contar el sentido de la misma y poder hacer un especial mostrando un poco de nuestro país bailando el aire de chacarera Corazón Pesebre del grupo Rescate con una bailarina muy especial, Soleb.

Más allá de poder mostrar algo de nuestra tierra, de usar esta herramienta que Dios me dio, pude ver como la gente, que recién me empieza a conocer, me abrieron su corazón después de mostrar este especial.

El otro evento fue el desafío de cuidar un niño que es alumno de la asociación y sus padres tenían que hacer unos trámites y por motivos de papeles el niño no los podía acompañar al continente europeo; así que esta familia me lo confió 5 días donde pude sembrar una linda amistad con el niño y con los padres a su regreso. Fue tan bonita la amistad que me invitaron a cenar el 31 y a almorzar el 1.



Estos eventos marcaron mi corazón porque veo la mano de Dios en mi adaptación, en como el equipo me ayuda en el proceso y en la aceptación de los alumnos de la asociación. Todo es gracias a sus fieles oraciones.

También he empezado con las primeras letras en Árabe y pronto estaré iniciando clases más profundas en el idioma.

Por esto les pido que me acompañen a orar:

- Por la adaptación a los cambios horarios, me cuesta dormir por la noche.
- Por los amigos que he empezado a hacer, tanto árabes como españoles.
- Por los idiomas árabes e inglés que empezare a estudiar con más profundidad y carga horaria.
- Por la salud, aquí los casos de COVID están afectando mucho y al ser una comunidad pequeña las posibilidades son muchas. (No cuidamos con los protocolos vigentes)

Un abrazo fraternal, Dios le siga bendiciendo, su amigo.



Usted puede ser parte de este proyecto Por transferencia bancaria:

En Pesos

Bco Santader Rio. - Cta Cte- Suc 055 - N. 1255/7- (A nombre de Union de las asambleas de Dios)

CBU: 07 200 557 20 000 000 125 572

CUIT: 30-53803502/1

En Dolares

Bco Santader Rio. - Cta Cte- Suc 055 - N. 16711/0_(A nombre de Union de las asambleas de Dios)

CBU: 0720 0057 2100 0001 6711 05

Luego de realizar el deposito avisar al DNM al E-mail : recibos@dnmargentina.org y al slcdkiki@gmail.com

O al Whatsapp: +5491127939630 y al +5492216118836

Informando que ofrendo para el proyecto de Sawt (Suut).